

Hotel National: Neuer Inhaber führt das Haus selbst weiter

29.08.2022 09:08 von Alexander Schütz

Neuer Inhaber führt Haus selbst weiter



(Bad Dübener/Wsp/as). Am 19. August wurde der Kaufvertrag unterschrieben. Ein Geschäftsmann aus Baden-Württemberg hat das Hotel „National“ gekauft. Er möchte Hotel und Restaurant so schnell wie möglich öffnen. Hierfür wird jetzt Personal gesucht. „Dumm gelaufen, wir hätten das gesamte Team übernommen“, sagte der neue Besitzer.

Und weiter: „Das Angebot wird um einen täglich wechselnden Mittagstisch erweitert. Die Preise für Übernachtungen und Gastronomie werden beibehalten bzw. gesenkt. Das Gesamtobjekt wird etappenweise vollständig saniert und ebenso etappenweise erweitert. Angedacht ist die Inbetriebnahme einer Hotelbar, der Aus- und Umbau mit einem Festsaal sowie ein Biergarten mit dem Potenzial, mindestens 100 Gäste zu bewirten. Die vorhandenen Kegelbahnen werden umfassend digitalisiert und deren Anzeigetechnik modernisiert.“

Anm. der Redaktion: Wenn das alles so geschieht, können die Dübener positiv in die Zukunft schauen. Einzig ist derzeit noch nicht geklärt, ob der neue Betreiber auch den Namen „National“ verwenden darf.

„Hier“, so der Käufer, „gibt es noch Probleme mit der Familie Gleißner.“